— ESTADO — POR ESTADO



#OPINIÓN

- Doble discurso de MC;
 ¿marioneta de Morena?
- Se agrava fractura Alfaro-Dante
- Madueñas ningunea a Rocha Moya

CHILPANCINGO, CRISIS ANCESTRAL



a crisis que desató el bloqueo de la Autopista del Sol, en los últimos dos días, es la válvula de escape de una crisis social, en la zona de Tierra Caliente de **Guerrero**. Bajó la presión sobre la alcaldesa de **Morena**, en la capital, **Chilpancingo, Otilia Hernández**, y casi acalla la reunión con el líder del grupo delincuencial

Los Ardillos. Con las manifestaciones, esta organziación demostró su capacidad de movilización social, lo que preocupa al gobierno federal. Es necesario solucionar la crisis humanitaria en las comunidades más pobres de la entidad. El Obispo José de Jesús González, líder de la diócesis de Chilpancingo, se ofreció como intermediario, ante el miedo e incertidumbre en la sociedad.

EDOMEX: Descobijado por el Grupo Atlacomulco, que ya se va de la entidad, y ante la presión del equipo de Delfina Gómez, próxima gobernadora, de llevarlo a juicio, el exgobernador y actual senador Eruviel Ávila, busca el cobijo de Dante Delgado en Movimiento Ciudadano. ¿Nada con el PRI, como Maynez, Chertorivski, Zavala y otros que lucran con la derrota? Van camino a convertirse en peleles de Morena.

En Guanajuato, malos manejos en licitación de fotomultas JALISCO: Por cierto, la fractura entre Dante y el gobernador Enrique Alfaro, crece. Enrique se sale de la jugada por la candidatura presidencial, pero impulsará al candidato de MC. El apoyo de los gobernadores en turno al aspirante que le simpatiza, es la clave del triunfo. Pero, en el proceso Clemente Castañeda y Pablo Lemus, los principales aspirantes naranjas, serán apoyados por Alfaro. Pero, la interrogante es: ¿Dante se quedará con los brazos cruzados en la sucesión local?

SINALOA: El rector de la Universidad Autónoma del Estado,
Jesús Madueñas, le gana terreno al gobernador Rubén Rocha.
En los juzgados gana juicios para que se respete la autonomía universitaria y en las calles muestra músculo para demostrarle a Rubén que tiene fuerte apoyo de maestros, trabajadores y estudiantes. El gobernador, sique dando golpes de ciego.

SONORA: El Congreso estatal, de mayoría Morena, aprobó la designación como Fiscal del Estado, a Gustavo Salas Chávez. El nuevo funcionario fue acusado de espionaje contra abogados, defensores de derechos humanos y otros ciudadanos. En su favor, los legisladores guinda afirmaron que fue quien armó las carpetas de investigación para encarcelar a los culpables de la tragedia de Bavispe, donde murieron varios miembros de la familia LeBarón.

GUANAJUATO: Destapa manejos turbios en la licitación del servicio de fotomultas, para León, financiamiento ilegítimo de la precampaña de la alcaldesa Alejandra Gutiérrez, para la gubernatura. La licitación la ganó Autotraffic pese a un 300 por ciento de sobreprecio frente a Interproof. Es un negocio de 300 millones de pesos anuales que entrega la edil panista, que cada día se aleja de la silla que ocupa Diego Sinhue Rodríguez.

AGENDAS. Ebrard: estará hoy en Aguascalientes, el jueves en Edomex (seguramente en Atizapán), viernes, Tijuana, y sábado, CDMX.*** De la Madrid, hoy Amecameca, Edomex.*** Monreal: hoy en Ixhuatlán, Álamo y Tuxpan, Veracruz; jueves Xalapa y Viernes Torreón, Coahuila.

VSB@PODERYDINERO.MX / @VSANCHEZBANOS